

令和6年度 長沼小学校だより



真岡市立長沼小学校



せせらぎ



<教育目標>
よく考える子
心豊かな子
明るく元気な子

6月

ONとOFFの切替を

梅雨に入り、雨の日が多くなりました。6月は生活科見学や社会科見学、修学旅行や臨海自然教室など、学校外に出る行事が多いこともあり、出発前や朝会では児童に「ONとOFFの話」をしています。例えば、施設の方が説明をしてくれる時にはスイッチON。目を見て、頷いて、メモを取りながら聞いてくれると、説明する人はもっと一生懸命話してくれる。しかし、ずっとスイッチONのままでは疲れてしまうので、お弁当や公園遊びではスイッチOFF。ルールやマナーを守りながら、リラックスして大いに楽しむ。このONとOFFの切替ができないと、自分本位で感じの悪い集団になってしまう。ONとOFFの切替をして、爽やかな集団になろう！という内容です。普段の学校生活も同じ。休み時間は大いに楽しみ、授業ではビシッと集中、しっかり反応。そうすると、先生たちは「この子たちのために、もっといい授業しよう、もっと頑張ろう！」となります。長沼小はこの好循環ができているので、素晴らしい学校になっているのだと思います。一人のスイッチONが周囲のスイッチをONにすることもあります。お互いに良い感化をし合えるよう、児童も教職員もONとOFFの切替に磨きをかけていきたいと思っています。

楽しい思い出いっぱいの修学旅行



6月13日(木)・14日(金)、6年生が東京・横浜・鎌倉方面への修学旅行を実施しました。1日目は皆で国会議事堂→国立競技場→東京タワー→JAL機体整備工場→中華街→山下公園、2日目は班別行動で、新江ノ島水族館→江ノ電→長谷寺→高德院(鎌倉大仏)→小町通り→鶴岡八幡宮などを訪れました。テレビ等でしか見たことがない景色の連続に、子どもたちは目を輝かせていました。体調不良者や大きなトラブル等もなく、天気にも恵まれ、楽しい思い出いっぱいの充実した修学旅行になりました。

2~3週間前から、6年生に廊下等ですれ違うたびに「校長先生、もうすぐ修学旅行ですよ!」「もう、楽しみで仕方ありません!」と皆ウキウキしていましたが、さすが最上級生、ONとOFFをしっかりと切り替えて、バスガイドさんや添乗員さん、各施設ガイドさんの説明をよく聞き、ルールやマナーを守って思い切り楽しんでいました。添乗員さんやバスガイドさんからも、「長沼小学校のお子さんたちは、本当に素晴らしいですね!」と、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。

楽しい思い出を胸に、これからも最上級生として手本を示して行ってほしいと思います。

子どもたちの活動の様子



5/16 プール清掃



5/22 子ども110番の家訪問



5/24 2年S L体験乗車



5/28 緊急時引渡し訓練



5/30 イキポイント・ティーチャー来校



6/3 4年社会科見学



6/4 2年生活科見学



6/5 新体カテスト



6/7 5年歯みがき大会



6/7 1年生活科見学



6/7 和綿の種まき



6/12 県民の日に向けて

お知らせ